



## Un buffet de verrines sucrées réalisé par des cuisiniers très doués !

publié le 20/01/2015

A l'approche des fêtes de fin d'année, les élèves du dispositif ULIS ont souhaité réunir leurs professeurs d'inclusions, l'administration ainsi que tout le personnel du collège : cuisiniers, personnel de l'entretien autour d'un buffet de fête !

Un petit clin d'œil pour montrer que les moments de partage sont très importants, et que le regard et la considération apportés à son prochain sont essentiels !

